

## Antrag betreffend "Grätzeloase im Fasanviertel"

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 6.3.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### Antrag

Die zuständige Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima wird ersucht, auf der brach liegenden Fläche, Ecke Göschlgasse/Gerlgasse, die Errichtung einer "Grätzeloase" zu unterstützen.

#### Begründung:

Eine "Grätzeloase" bietet allen Bewohnern und allen Altersklassen in der unmittelbaren Umgebung die Möglichkeit, sich im Freien zu treffen und sich auszutauschen. Das Motto "durchs Reden kommen die Leut zam" soll wieder ein wichtiger Bestandteil unseres Zusammenlebens werden.

Das "Fasanviertel" ist, trotz verschiedener Maßnahmen, nach wie vor eine "Hitzeinsel". In den Wohnungen entwickeln sich im Sommer teilweise unerträgliche Temperaturen. "Grätzeloaßen" ermöglichen speziell älteren Anwohnern abendlichen, konsumfreien Aufenthalt im Freien.



Sprecher: BR Wolfgang Kugler  
Wien, am 28.2.2025